
会 議 概 要 書

審議会等の名称 令和５年度第１回磐田市文化振興委員会 

担 当 部 課 名 自治市民部 文化振興課 

会議の開催日時 令和５年７月 28日（金）午前 10時 00 分から午前 11 時 00 分 

開 催 場 所 磐田市民文化会館「かたりあ」創造活動室１ 

出席者（職・氏名）
○学識経験者 ４名 ○市民の代表者 ２名 

○市議会議員 １名    以上７名 

議    題 

① 令和５年度 磐田市文化芸術振興計画 実施計画について 

② 令和５年度 磐田文化振興会事業について 

③ 第２次磐田市文化芸術振興計画の中間見直しについて 

配付資料等の 

件  名 

・会議次第 

・（資料１)令和５年度 磐田市文化芸術振興計画 実施計画について

・(資料２)令和５年度 磐田文化振興会事業について 

・(資料３)第２次磐田市文化芸術振興計画の中間見直しについて

概    要

【会議内容および主な質疑応答】 

（主な質疑応答） 

①令和５年度 磐田市文化芸術振興計画 実施計画について 

委 員：静岡県高校ダンス部コンテスト in 磐田の規模や位置づけは。

事務局：昨年 IWATA DANCE EVOLUTION が 10 周年を迎え、それを機に、

魅せる・披露する場とは別に、自分たちの立ち位置を見たい、

目標値をもってやりたいという意見があったため、かたりあ

開館１周年を記念して開催することを決めた。規模としては

17 校、26 チーム、東は御殿場から来るが、主には県西部、市

内についてはダンス部がある３校すべてが出場する。 

②令和５年度 磐田文化振興会事業について

質疑・意見等なし

③第２次磐田市文化芸術振興計画の中間見直しについて 

委 員：文化団体の発表の場ということで「民間施設」が増加してい

るとのことであるが具体的にどういうところか。 

事務局：市内で言いますと大きいところではアピタやららぽーと磐田

の通路や広場、空き店舗等だと推測しています。特定の施設

ということではなく、集客施設のスペース等を利用するとい

う理解です。 

委 員：鑑賞分野の課題として「魅力ある公演や催し物がない」が最

も多くとあるが、どういった分野を見たい、聞きたいという

のはアンケートの中にあるか。 

事務局：具体的な設問まではないので詳細はわからないが、世代も含

め、市民の興味嗜好が非常に多くの分野に分かれてきている

ことが推測される。 

委 員：活動分野の課題として「近くで活動できる施設が少ない」と

あるが、どの分野の活動できる施設が少ないかわかるか。交

流センターが充実しているとのことだが、まだどういう分野



で足りてないと考えているか。 

事務局：交流センターで活動していることを知っている方は充実して

いると感じているが、活動していること自体を知らない方も

いると思うのでそういう意味でさらなるＰＲも大事と考えて

いる。また、公共施設の予約時に希望する日がとれない、抽

選になる等といったことから活動できる場所が少ないと感じ

ることもあると考えられる。 

委 員：サッカーの一斉観戦同様に、文化でもかたりあに招待して文

化活動に触れるような仕掛けが教育委員会などと連携してで

きないか。それが将来の文化活動につながっていくと思う。

委 員：１学期に劇団四季ミュージカルを希望する市内小学校の６年

生を招待し、本物に触れる経験をさせてもらえた。子どもた

ちの感想は「感動した」という子どもが多く、非常によい事

業だと思う。今後も子どもたちが本物に触れる機会を継続し

てもらえるとありがたい。 

事務局：教育委員会も子どもたちに本物を見せたいという意向があり、

劇団四季の鑑賞を、継続していきたいという思いを聞いたた

め、市としても協力していきたいと考えている。 

備    考


